



Peng Wu-Chih

Meister und Vereinsvater aus Taiwan. Detaillierte Informationen zu ihm und zum Ursprung unseres Vereins findest du [hier](#).



Sergej Golowin

Präsident

Ich bin von Beruf Neurowissenschaftler an der Universität Heidelberg. Ich trainiere seit meiner Kindheit unter Meister Peng Wu-Chih und wurde über die Jahre ein wichtiger Vertrauter meines Lehrers. Auf meine Initiative hin wurde der Verein Swiss Wutan im Jahr 2016 gegründet, um die Durchführung von regelmäßigen Seminaren mit unserem taiwanesischen Lehrer durch die Mitgliederbeiträge des Vereins sicherzustellen.



Marc Gilgen

Vize-Präsident

Ich bin der Schulleiter des Wutan Thun, Zentrum für Kapfkunst und Gesundheit. Seit gut 30 Jahren trainiere ich unter Meister Peng und habe im Jahr 2001 meine eigene Schule im Kampfkunst Tempel Thun eröffnet.



Dominic Mauch

Finanzchef

Seit vielen Jahren hege ich eine grosse Leidenschaft für die Kampfkunst. Ich trainierte lange im Kun-Tai-Ko in Füllensdorf, wo ich über meinen damaligen Lehrer mit dem Wutan in Kontakt kam. Hauptberuflich bin ich als Buchhalter tätig, was mich befähigt die Finanzen des Vereins zu führen.

Weitere Vorstandsmitglieder



Erik Golowin

Ich bin seit über 30 Jahren gemeinsam mit meiner Frau, Monika Golowin, Schulleiter des Goju Kan Bern, der grössten Schule des Swiss Wutan Vereins. Fast genauso lange trainiere ich unter unserem Lehrer, Meister Peng, die Stile des Wutan. Ich war einer der ersten Schweizer Wutan Schüler überhaupt und unterstütze seither die Verbreitung dieser Kampfkünste mit regelmässigen Seminaren. Seit der Gründung des Vereins 2016 bin ich Vorstandsmitglied und helfe aktiv mit, den Verein zu gestalten.

Regina Haude

Denis Oezdas

Dominique Sigillo